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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：１班  班代表者：栗山 泰三 

 

概要 

地区名 ：西紀地区 

日時  ：平成 30年 5月 16日（水） 

     19：30～21：10 

場所  ：西紀老人福祉センター 

参加人数：24人（男 24人、女 0人） 

【出席議員】 

 栗山 泰三 

 隅田 雅春 

 吉田 知代 

 渡辺 拓道 

 國里 修久 

 大上 和則 

（１）開会あいさつ ：栗山 泰三 

（２）議会報告   ：渡辺 拓道 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：吉田 知代 

挨拶・総括    ：栗山 泰三 

司会進行     ：大上 和則 

報告       ：渡辺 拓道 

受付・記録    ：國里 修久 

隅田 雅春 

会場（マイク）  ：吉田 知代 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・報告会の開催が以前の小学校区ではなく、中学校区での開催になっ

た理由は何か。 

・平成 30年度の「ふるさと一番会議」の開催日程が例年より１カ月程度早

まり、議会報告会の開催月である 5 月と重なることになりました。同一期

間での重複開催は、地域の負担になると考えられることから、配慮する必

要があることに加え、平成 29 年度の議会報告会において、「丹波ブランド

と市名について」をテーマにした意見交換会を行った中、「市名等の重要事

項を報告等する場合は 5月・11月の２期に分けて開催するのではなく、同

時期に開催すべきである」との意見をいただいたことから、旧町 6 地区で

開催することとしました。議会としては 5月と 11月に報告会を計画してお

り、19地区をきめ細かく回るようにしていきたいと考えています。 

・議員は資質を持った人と思っているが、資質向上のための研修や意

識の啓発等はどのようにしているのか。 

・各議員は市民の負託を受けて出てこられているのが前提でありますが、

年に数回の議員研修会をしたり、資質向上の勉強もしています。昨年度は

丹波市議会と合同で議員研修会を実施しました。 
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質疑・意見 回答 

・西紀ふれあい館で料理教室を開催しているが、参加者が多く、調理

室が狭い状態である。改修がしにくい構造かもしれないが、有効利用

のため支援を願う。 

・議会で共有するとともに執行部にお繋ぎします。 

・まちづくり協議会の前にある民家を寄付いただいた。地域ラボやに

しき恋での有効利用を進めていく中、側面的な協力をいただきたい。 
・議会で共有します。 

・西紀小学校の改修工事の内容と日程を知りたい。 

・工事内容としては、足場を設置して行う必要のある校舎の外壁改修や屋

上防水改修等の工事を予定しています。今後、6 月末頃に業者を決定し、

平成 31年 2月～3月頃に完成する予定です。 

・安定ヨウ素剤の配布に関して付帯決議があるが、安心できて喜ばれ

ている話をお母さん方から聞いている。原子力災害はいつ発生するか

わからないので安心安全を市民に感じてもらえるように続けてもらい

たい。 

・議会で共有するとともに執行部にお繋ぎします。 

・日本政府に核兵器禁止条約に調印することを求める意見書は提出し

たのか。 
・提出しておりません。 

・つつみ峠の要望書の内容は。 

・以前から継続して要望しているもので、雨の時、雪の時に実感するが、

急こう配や急カーブがあり解決しないと安心して通学、通勤ができない状

態である。悲願であるのでお願いをしています。 

 


